



La alianza Va por México acuerda que el PAN designe al candidato a la Presidencia en 2024



La alianza [Va por México](#), formada por el PAN, PRI y PRD, ha dado este jueves una contradictoria señal de unidad. Los dirigentes de los tres partidos aliancistas han dado una conferencia conjunta donde se anunció que el conservador Acción Nacional decidirá la candidatura presidencial para la elección de 2024, en la que la oposición disputará a Morena y Andrés Manuel López Obrador la conducción del rumbo de la nación. El dirigente del PAN, [Marko Cortés](#), ha precisado que así lo acordaron su partido y el PRI en el seno de la alianza. Al PRD no lo mencionó. En el festín del reparto de posiciones, Cortés dijo que a su partido también le corresponderá nombrar al candidato a la jefatura de Gobierno de Ciudad de México, cargo que igualmente se renovará en 2024. Al PRI le tocará designar a los candidatos a [las gubernaturas del Estado de México y Coahuila](#), que celebrarán elecciones el próximo 4 de junio. El izquierdista PRD, que representa la menor fuerza electoral dentro de Va por México, se ha quedado con las manos vacías.

A la conferencia de “relanzamiento” de Va por México asistió la plana mayor del PAN: Margarita Zavala, exprimera dama y excandidata presidencial en 2018; Josefina Vázquez Mota, exfuncionaria del Gobierno de Felipe Calderón y excandidata a la gubernatura del Estado de México; Luis Felipe Bravo Mena, exdirigente del partido; y Santiago Creel, exsecretario de Gobernación de Vicente Fox y hoy presidente de la Cámara de Diputados. También estuvieron diputados, senadores y exgobernadores de los tres partidos. Todos ellos gritaban a coro: “¡Vamos a ganar, vamos a ganar!”. “Y vamos a redignificar la candidatura presidencial”, ha afirmado Cortés.